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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
4 MILLONES GASTARÁ EL PRI Por Paulina Piña El Secretario de Finanzas del Comité Directivo Estatal del PRI, Jaime Sixtos de Jesús, aseguró que recibieron finanzas sanas y ordenadas del anterior comité, que les heredó un fondo disponible de 70 mil pesos, sin adeudos. “Mientras estamos esperando las prerrogativas del IEQ que se acumulen para empezar a solventar las primeras necesidades del partido”, indicó. El Secretario de Finanzas dijo que sí pretenden realizar eventos para allegarse mayores recursos aunque de manera previa estarán revisando los lineamientos y recomendaciones del IEQ para que todas las acciones que realicen se hagan conforme a la norma. (N-Síguelo p.4)  
FOTO DEL CONSEJERO ELECTORAL MTRO. JESÚS URIBE CABRERA  En el marco del 10° Aniversario de la Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG). (C p.2)  
PERSPECTIVA IEQ 
EVOLUCIÓN INSTITUCIONAL Por Alfredo Flores Ríos / Consejero Electoral del IEQ Querétaro, Qro.- El tema de la ciudadanía se encuentra íntimamente ligado con el de democracia, podríamos decir que para la segunda es indispensable la participación de todos los integrantes de una comunidad; estudios sobre la democracia, en especial aquellos enfocados a medirla señalan la relevancia e impacto de las reglas que gobiernan la arena político-electoral, no podemos pensar en fortalecer las instituciones si no se concibe la evolución normativa de éstas a la par del incremento de demandas y modernización social. Por lo anterior, resulta inevitable explorar las posibilidades y restricciones de la educación cívica; inclusión de nuevas tecnologías en organización comicial; recomposición de las normas que regulan aspectos como la participación en sus diversas formas; ampliación de los canales que la sociedad requiere actualmente para hacerse escuchar por los gobernantes; así como una continua retroalimentación de programas y proyectos que den cabida al fortalecimiento de actitudes plurales e incluyentes y promoción de consensos, a fin de que las necesidades de la mayoría sean atendidas en lo inmediato. Hoy en día en el órgano electoral local se ha generado conciencia de lo importante que es considerar aspectos como los anteriormente mencionados y en atención a los mismos, se ha generado una actitud propositiva al interior del Consejo General; actualmente podemos hablar de la generación de programas de fondo, con propósitos específicos y objetivos que se pretenden alcanzar en el mediano y largo plazo, tales como el Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana; la creación de un Reglamento para la organización del Plebiscito y Referéndum en el Estado de Querétaro; la creación de una Comisión Permanente de Transparencia y Acceso a la Información, que no sólo atenderá las solicitudes de la ciudadanía, sino que procurará someter en todo momento el actuar institucional al escrutinio de los ciudadanos queretanos; además de la constante interacción con otras instituciones de carácter público y ciudadano, para fortalecer las acciones conjuntas en búsqueda de capacitación electoral, información al ciudadano y generación de proyectos. El objetivo de las actividades que se desarrollan en el Instituto Electoral de Querétaro actualmente, parten del planteamiento de generar planeación de mayor alcance que desarrolle las competencias tanto del órgano electoral como de los ciudadanos que radican en nuestra entidad; se ha propuesto generar plataformas para alcanzar logros importantes no solo en aspectos cuantitativos, sino cualitativos, de los que estamos seguros proveerán condiciones para que todas las tareas que se realicen al 
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interior y exterior de la institución tengan correlación con las necesidades y propuestas de los queretanos. (DQ p.6) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PRI 
 
RELEVO EN CNOP; SE PERFILA JUAN JOSÉ RUIZ La dirigencia estatal de la CNOP, entrará en un proceso de renovación, cuyo nuevo líder será electo mediante voto libre a través de la asamblea estatal de delegados. En rueda de prensa, el presidente de la Comisión de Procesos Internos de la CNOP, Gerardo Sánchez Vázquez, comentó que la convocatoria para renovar la dirigencia  se hará pública hoy, mientras que el registro de aspirantes se llevará a cabo el próximo sábado. (N-Síguelo p.4)  
CONVOCA CNOP BASES PARA ELEGIR NUEVO SECRETARIO Por Norma Ayala Se emitió por parte del Comité Ejecutivo Nacional de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), la convocatoria para la elección del secretario general en el estado de Querétaro, el cual será electo por asamblea de delegados el próximo 11 de mayo.  El 14 de abril deberán de registrarse los aspirantes a ocupar este cargo, quienes durante 27 días podrán hacer campaña, informó el presidente de la comisión estatal de procesos internos de la CNOP, Juan Gerardo Sánchez Vázquez. El ganador estará en este cargo tres años. “Se va a elegir secretario general de esta Confederación de Organizaciones populares aquí en el estado, el método de elección para dirigente, será el del procedimiento a través de asamblea estatal de delegados y sin lugar a dudas en el PRI, con este ejercicio estamos dando a conocer a la militancia y quienes forman parte de este sector a al interior del partido, que estamos en una renovación de todas las estructuras”. (EUQ, 4A) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: PIRATEAN MANO DE OBRA Por Heidy Wagner Laclette Querétaro, Qro.- El presidente de la Coparmex, Mauricio Kuri González, denunció "piratería" de personal especializado por parte de empresarios del ramo industrial de la entidad. Sostuvo que el déficit de personal especializado, particularmente en el ámbito de las ingenierías que tiene la entidad, ha provocado la "piratería" de recurso humano dentro de la misma industria. "Lo que ésta pasando y que hay que llamar la atención es que hay mucho pirateo entre la misma industria; pirateo de los empleados donde ya capacitados se los están llevando a sus empresas pagándoles un poco más". Acusó que esta práctica contra el recurso humano al que se le ha invertido en su capacitación, lo que provoca es que "se haga una burbuja, donde se están pagando sueldos en ciertos momentos, que no es lo que vale el puesto y eso tarde que temprano puede ser un golpe para el mismo trabajador". Kuri González, aseguró que la recurrencia a la "piratería" de mano de obra especializada se ha detectado desde inicios del año, y es una realidad, indicó que en los parques industriales se está haciendo algo común. (DQ principal)       
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N: ACTO INDIGNANTE 
PROFANAN SAGRARIO DEN TEMPLO DE ÁLAMOS DE MARTÍNEZ Por Manuel Paredón  Sacrilegio en la comunidad de Álamos de Martínez: robaron y profanaron el Santísimo Sacramento que se encontraba en el Sagrario de la Parroquia del Espíritu Santo, en Victoria, Guanajuato, que pertenece a la diócesis de Querétaro. (N p.1) 
 
AM: PROPONEN CERRAR EL CENTRO 3 DÍAS  Por Francisco Hernández El urbanista Jorge Vázquez-Mellado propuso la creación de un corredor peatonal de fin de semana en el primer cuadro de la Capital, que tenga como ejes los templos de La Cruz y Santa Rosa de Viterbo, así como la Alameda y el jardín Corregidora. El proyecto consiste en cerrar a la circulación vehicular las calles aledañas a estos cuatro puntos del viernes por la tarde al domingo por la noche, como primer paso para avanzar en el proyecto de peatonalización del Centro Histórico. “Crear herraduras (peatonales): entrar por Juárez, dar la vuelta en Ángela Peralta y salir por Corregidora, y del otro lado entrar por Corregidora, dar la vuelta en Independencia, ahí en la Plaza de la Constitución y salir por Juárez… con eso ya se estarían integrando cuatro plazas a un esquema que se podría aprobar de viernes en la tarde a domingo en la noche”, explicó. (AM principal) 
 
C: DENUNCIAN CORRUPCIÓN EN TRANSPORTE PÚBLICO Por Irán Hernández  Cerca de 30 taxistas de Pedro Escobedo, Colón y El Marqués se manifestaron afuera de las instalaciones de la Dirección del Transporte Estatal para pedir la destitución de Rafael Tejeida, coordinador de normatividad, debido a que supuestamente otorga beneficios a la Federación de Uniones de Taxistas y Conexos La Corregidora. (C.p.1) 
 
PA: INHABILITAN A NOTARIO NÚMERO 4 Por Carolina Sánchez Tras acumular múltiples quejas en su gestión, el titular de la Notaría 4, Alejandro Maldonado Guerrero, fue suspendido de sus funciones. Esta es la primera suspensión del 2013, sin embargo, a lo largo de la administración estatal se han registrado tres ejercicios de este tipo. De acuerdo a fuentes cercanas al caso, Maldonado Guerrero ya había acumulado gran cantidad de quejas en su contra, algunas de alta gravedad, por lo que se determinó bajo respaldo de la opinión técnica del consejo de notarios se le pusiera una sanción más fuerte, siendo su suspensión por seis meses. Las quejas, de origen ciudadano, refieren falta de seguimiento y de conclusión de trámites de escrituras de compra-venta; principalmente en la Zona Metropolitana del estado de Querétaro. (PA, principal)  
EUQ: VEN AL CRIMEN TRAS PROTESTAS Por Norma Ayala El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, aseguró que detrás de la manifestación de los ex policías municipales que fueron despedidos en esta demarcación podría estar operando la delincuencia organizada, que pretende desestabilizar el blindaje contra la inseguridad que ha realizado su administración. Resaltó la manera constante y ardua con la que el gobierno municipal de Corregidora, desde el primero de octubre, ha trabajado decididamente para combatir la violencia, la delincuencia y minimizar el narcotráfico y narcomenudeo que se tienen en las calles del municipio. (EUQ, principal) 
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PODER LEGISLATIVO 
 
BUSCARÁN AMPLIAR AQUÍ CRUZADA Por Candhy Escalante Con cuatro votos a favor los integrantes de la Comisión de Desarrollo Social y Vivienda de la Cámara de Diputados, aprobaron el exhorto al Gobierno Federal para incluir a más municipios queretanos al programa federal “Cruzada contra el Hambre”, el cual fue presentado por la bancada de Acción Nacional desde hace ya varios meses. El Ejecutivo Federal eligió a cerca de 400 municipios, entre los que se encuentran Querétaro y San Juan del Río en dicha cruzada. Sin embargo, a través del exhorto aprobado, se solicitó que también se incluyan como beneficiarios los municipios de Amealco de Bonfil, Arroyo Seco, Cadereyta de Montes, Colón, Huimilpan, Jalpan de Serra, Landa de Matamoros, Peñamiller, Pinal de Amoles, San Joaquín y Tolimán. (PA, 4A) 

PODER EJECUTIVO 
 
INSTALA JCR COMITÉ DE DESARROLLO SOCIAL  Por Carolina Sánchez Con el objetivo de instrumentar la implementación de la política social en Querétaro, el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, encabezó la instalación del Comité Estatal de Desarrollo Social. A través de esta mesa se realizarán acuerdos de colaboración y coordinación para que los recursos públicos sean aplicados en beneficio de las familias queretanas, a través de diversos programas; las personas que se encuentren en vulnerabilidad serán localizadas geográficamente y a sus necesidades. En su mensaje, el mandatario estatal indicó que si bien en la entidad se han instrumentado diversas políticas sociales a través del programa SOLUCIONES, sin embargo, admitió, son insuficientes. (PA, 1A)  
EXIGEN DATOS DE DESAPARECIDAS A JCR Por Ricardo Gómez La Cámara de Diputados exhortó al gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, a que explique a la sociedad las razones que han llevado a un grave incremento de secuestros y desapariciones en la entidad durante los últimos meses. El pleno de San Lázaro, los diputados también pidieron mediante un punto de acuerdo al mandatario estatal que conmine al procurador del estado, Arsenio Durán Becerra, a cumplir sin omisión alguna con las tareas que las leyes le asignan, y a informar a detalle a los diputados de cada uno de los casos denunciados con apego a la verdad y a referirse con respeto a familiares y víctimas. Lo anterior, debido a que las autoridades argumentaron que en los casos de adolescentes desaparecidas a que “son adolescentes rebeldes que tendían a irse de sus casas”, y bajo este entendido, no se procede a su búsqueda. (EUQ, 1A) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
TAXIS “PIRATAS” SIRVEN COMO AMBULANCIAS Por Ernestina Hernández y Diego Rodríguez La carencia de ambulancias y un servicio de salud deficiente en la comunidad de La Lagunilla, en el municipio de Huimilpan, ha causado que los 20 taxis “piratas” que existen en esta zona funcionen para el traslado de enfermos. Juan Vega Ramírez es originario de la comunidad en cuestión y se gana la vida como taxista a bordo de una unidad “pirata”, al igual que 19 personas más, quienes prestan servicio de transporte y fungen como ambulancia para trasladar a enfermos a los centros de salud. (EUQ, 1A) 
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CONVOCAN A JÓVENES A LANZAR INICIATIVAS Por Lorena Sandoval  La presidenta de la Comisión de Asuntos de la Juventud en el cabildo de Querétaro, María Alemán Muñoz Castillo, dio a conocer la convocatoria para llevar a cabo el primer Ayuntamiento Juvenil 2013, mediante el cual se busca impulsar ideas y propuestas de los jóvenes a través de un ejercicio de análisis, discusión y debate sobre iniciativas de reglamento o proyectos a impulsar por el ayuntamiento capitalino. Explicó que esta actividad se llevará a cabo del 23 al 29 de mayo en la capital del estado y se efectúa en conjunto con el Instituto Municipal de la Juventud Querétaro (IMJUQ), a cargo de María Fernanda Pacheco y de la Secretaría de la Juventud, que preside Andrea Spinolo Prieto. (EUQ, 4A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
PRESUPUESTO, EL PRINCIPAL RETO DE CEIG, COINCIDEN 
HABLA LA EX PRESIDENTA A 10 AÑOS DE SU CREACIÓN Por Cristina Alvarado En el marco del décimo aniversario de la Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG) los ex comisionados  comentaron sus experiencias al haber sido dirigentes, la mayoría coincidió  en que la falta de recursos se presentaba como una limitante pero señalaron que buscaron alternativas para garantizar a la comisión como un órgano garante. Jesús Uribe primer comisionado dijo que la transición de gobierno fue un contexto de cambio y que la creación de la CEIG fue una idea del ex presidente de la nación Vicente Fox para impulsar una ley de transparencia. (N p.6)  
INAUGURA JOSÉ CALZADA LAS INSTALACIONES DE TV AZTECA Por Noticias El gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa, Sandra Albarrán de Calzada, inauguró las nuevas instalaciones de Azteca Querétaro, en Centro Sur de la capital queretana, donde destacó la importancia del trabajo conjunto entre sociedad, gobierno y empresa. (N p.7) 
 
RECHAZA RECTOR QUE HAYA HOSTIGAMIENTO LABORAL Por Paulina Piña El rector de la UAQ Gilberto Herrera Ruiz, rechazó que haya hostigamiento laboral en contra del ex candidato a la Rectoría Marco Carrillo; y afirmó que derivado de la implementación de una política de austeridad se han ido reduciendo privilegios a fin de canalizar los recursos a temas de investigación y becas. (N p.1)  
CATEDRÁTICO DENUNCIA HOSTIGAMIENTO LABORAL Por Linda Sepúlveda  El catedrático de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), Marco Carrillo Pacheco, informó que interpondrá una denuncia en contra de esta institución educativa ante el Tribunal de Conciliación y Arbitraje, por hostigamiento laboral. El ex candidato a rector de la UAQ, precisó que tanto él como su esposa e hija han sufrido descuentos en horas laborales, falta de notificación de asuntos académicos y el impedimento para participar en el concurso para los estímulos del personal docente. “En el mes de agosto, mi hija (Marimar Carrillo) que trabaja en la escuela preparatoria en el plantel Bicentenario, sin argumentos, sin razones se le disminuyen 15 horas.  (EUQ, 9A)  
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CONGELA RECTOR SUELDOS A ASESORES DE SUPERLUJO Por Noemí Rubio Como parte de la política de austeridad que implementó la administración actual de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), encabezada por el rector Gilberto Herrera Ruiz, se congeló el cargo de analista, situación que ha provocado molestias. Herrera Ruiz justificó la acción, pues explicó que este cargo que fue implementado en administraciones anteriores no justifica laboralmente el ingreso que percibe, ya que llegan a tener el sueldo de hasta 10 trabajadores, sin, en muchos casos, tener un título profesional, además de no realizar una función específica. “Es una realidad, porque un analista gana lo de 10 trabajadores y se le ha dado de forma indiscriminada (el puesto) a gente que no tiene título profesional, o a gente que tiene un día de antigüedad, o a gente que inmediatamente después se jubila, entonces por eso se eliminó ya de la plantilla, están congelados todos los analistas, pero reitero, no es una cuestión personal o política”, comentó Herrera Ruiz. (PA, 1A)  
RECIBIRÁ LA UAQ IMPULSO FEDERAL  Por Carolina Sánchez y Noemí Rubio Este 2013 la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) podría recibir un fuerte impulso de la Federación. Y es que el gobernador, José Calzada Rovirosa, pactó un encuentro entre el rector Gilberto Herrera Ruiz, y el secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor. Extraoficialmente trascendió que la reunión sería el próximo 15 de abril. Sin embargo, a decir del mandatario estatal, la fecha podría concretarse en las siguientes dos semanas. “Platiqué con el secretario el tema de la Universidad Autónoma de Querétaro, que requiere mayores apoyos, que nuestra Educación Pública y Educación Superior requiere mayores apoyos por parte de la Federación. Le solicité que en los próximos días nos hiciera favor de recibir al señor rector y a un servidor para llevar algunos proyectos, algunas propuestas que el señor rector ha tenido a bien compartirme en días pasados y con los cuales simpatizamos enormemente”. (PA, 3A)  
SUGIERE LA CEDH MODIFICAR CONVOCATORIA DE BACHILLERATO Por Ernestina Hernández La Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), a través de su titular Miguel Nava Alvarado, emitió un informe especial a la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), en el cual le sugiere modificar la convocatoria de ingreso a bachilleres 2013 para garantizar el derecho a la educación. Lo anterior, debido a que el ombudsman queretano declaró que la convocatoria -publicada el 4 de abril del presente- vulnera los derechos de los menores que buscan en la máxima casa de estudios cursar sus estudios de bachillerato. (EUQ, 9A)  
USA CELULAR 88% DE QUERETANOS: COFETEL Por Lucero Almanza  En los últimos años, el número de usuarios de telefonía móvil en Querétaro ha aumentado ligeramente, al pasar de 81.5% a 88.3%, en el periodo 2009-2011, de acuerdo con información de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel). El estado registra 88.3 usuarios de telefonía móvil por cada 100 habitantes, al cierre de 2011, indican los últimos datos de la Cofetel, publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) en su Anuario Estadístico 2012. Esto lo ubica por arriba de la media nacional, que es de 86.9% en 2012. (EUQ, 1A)     
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PEATONES, LOS MEJORES EN EDUCACIÓN VIAL Por Redacción El peatón de la ciudad de Querétaro es el usuario que mejor utiliza las vialidades, al hacerlo de forma segura y eficiente, reveló una investigación desarrollada por Miguel Ríos Núñez, egresado de la maestría en Vías Terrestres de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ). El estudio, titulado Indicador para la medición 
del nivel de educación vial en ciudades medias mexicanas. Caso de estudio: Santiago de Querétaro, se realizó con el objetivo de medir la seguridad y movilidad en la capital. De lo anterior se observó que en una escala del 1 al 10, el motociclista tuvo la calificación más baja con 5.52. El pasajero de vehículo 6.6 al igual que el conductor de vehículo, el ciclista 7.8, el usuario de transporte público 7.87, mientras que el peatón resultó el mejor calificado con 8.8. (EUQ, 1A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
EXPEDIENTE Q Por  Adán Olvera Querétaro, Qro.- Sin duda muy interesante resulta el trabajo de Miguel Ríos Núñez, alumno de maestría de la Universidad Autónoma de Querétaro.  El trabajo universitario realizado por el futuro maestro, plantea un análisis de la cultura vial de los queretanos; el momento es muy oportuno ante una serie de acontecimientos que han enlutado las calles de Querétaro; con decenas de accidentes en las calles y con un ánimo crispado por parte de las personas, los medios de transporte como Automóvil, Bicicleta y motocicleta diariamente encabezan la estadística de los siniestros en Querétaro. El estudio realizado por la Facultad de Ingeniería midió el nivel de Educación Vial en Querétaro, los peatones según el trabajo son los más calificados para moverse en las calles, paradójicamente son también los más vulnerables. El trabajo se denomina "Indicador para la medición del nivel de educación vial en ciudades medias mexicanas; Caso de estudio: Santiago de Querétaro". Los involucrados en la selva de asfalto fueron los estudiados: conductor de vehículo, pasajero de vehículo, usuario de transporte público, motociclista, ciclista y peatón, para evaluar el conocimiento de cada uno en seis rubros: reglamento, señales de tránsito, seguridad vial y factor humano, infraestructura, cortesía y urbanidad y situaciones aplicadas. Las preguntas del cuestionario se basaron en diversos estudios nacionales e internacionales y en una escala de 1 a 10, el motociclista tuvo la calificación más baja con un 5.52, el pasajero de vehículo un 6.6 al igual que el conductor de vehículo, el ciclista un 7.8, el usuario de transporte público un 7.87, mientras que el peatón resultó el mejor calificado con un 8.8. Ciclistas y conductores de vehículos no son precisamente los mejores evaluados en el trabajo presentado por la Universidad Autónoma y más lamentable el estudio asegura que la educación vial no garantiza la disminución del cien por ciento de los accidentes. Según las cifras de los expertos, alrededor del 62% de los percances son ocasionados por el factor humano, el 15% por infraestructura y después se encuentran fallas mecánicas y clima. Así es que la infraestructura vial y la reglamentación poco tienen que ver con la disminución de los accidentes; la educación vial podría ser una solución a las tragedias que se ven todos los días en las calles pero el factor y la condición humana como siempre pueden más que cualquier otro esfuerzo. DE REBOTE. Le llueve al Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, mientras el hombre de ciencias Gilberto Herrera, trata de dedicarse a lo suyo, que es la academia; en la Comisión de Derechos Humanos Insisten en llamarlo a cuentas y acusarlo de violaciones a los derechos fundamentales. Se suma desde hace unos días también la denuncia del maestro y ex candidato a rector Marco Carrillo, que lo acusa de hostigador laboral y de violar los derechos de los trabajadores. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1)  
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FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  
EL AMIGO DE SIEMPRE. Sí, los rumores son ciertos. Nuestro director general, SERGIO ARTURO VENEGAS 
ALARCÓN regresa a la radio de la mano de JACQUELINE CABALLERO, directora de INTEGRA 92.SIETE. Escúchelo de lunes a viernes de las 13 a las 15 horas. Un noticiario sin frivolidades y que tendrá lo que usted necesita: información certera con el equipo de profesionales de PLAZA DE ARMAS. (PA, 1A)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Roberto Loyola debuta en Gobernación. El viernes, la prueba de fuego: Sabino. Invitado. Roberto Loyola Vera participará el viernes en la reunión del Plan Nacional de Desarrollo en la Secretaría de Gobernación, junto con el titular Miguel Osorio Chong. Será ponente en el foro especial de consulta con presidentes municipales. El alcalde de Querétaro -sé quién es usted, le dijo la entonces lideresa nacional del PRI, Beatriz Paredes luego de recuperar la capital- está en la agenda política como un ganador. Ganó en la ciudad más panista de México, en poder de Acción Nacional durante 15 años, a pesar de algunas administraciones francamente grises, como la de Tu Rolando, por no hablar ya de la inmediata anterior. Roberto (reconocido en ámbitos sociales y políticos de distinto color) es uno de los personajes de hoy y para mañana. Por eso no extraña que lo hayan invitado a hablar en la reunión de alcaldes con el jefe de la política interior de México. Para nadie es un secreto que Loyola es la mejor carta del tricolor rumbo al 2015, en una baraja muy corta porque el Revolucionario Institucional quiere permanecer en el poder. Por lo pronto Roberto será presentado ante la clase política el viernes en Segob. Es un hecho político. -CASA DE LA CORREGIDORA- Todos. Estaban todos ayer en el Salón Gobernadores para el alumbramiento del Comité de Desarrollo Social, promovido aquí por el delegado de Sedesol, Manuel Pozo Cabrera. El gobernador y su esposa Sandra, todos los representantes federales, el rector de la UAQ y los principales presidentes municipales. Ahí Manuel Pozo marcó los cuatro temas a desarrollar: servicios, grupos prioritarios, derechos sociales y cruzada contra el hambre. Por su parte el secretario de Finanzas, Germán Giordano, habló de garantizar la llegada de los programas a la gente más necesitada, con “integralidad en las políticas”. Y es que el problema de la pobreza no debe desestimarse porque, como lo enfatizó el rector de la UAQ Gilberto Herrera Ruiz en la reunión, en 1970 había 30 millones de pobres en México. Hoy son 54 millones. Se requiere, advirtió el presidente municipal Roberto Loyola Vera, un trabajo coordinado, si-ner-gia de las dependencias, para lograr un Querétaro de mayor equidad y justicia social. Para eso se integró el Comité de Desarrollo Social, rubricó a su tiempo el gobernador José Calzada Rovirosa que desde el principio estableció como banderas de su administración los programas de agua, luz y piso firme para todos. Ser efectivos, eficaces y tenaces, de eso se trata esta reunión, remató el mandatario estatal. Enhorabuena. -OÍDO EN EL 1810- Pintado de azul. Que ahora sí ya dio color la CEDH al aliarse con Marco Carrillo, ex candidato a la Rectoría, en contra del rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Gilberto Herrera Ruiz porque le quitó a sus aviadores. ¡Ay, Miguel! -¡PREEEPAREN!- Azules. El Ayuntamiento de Corregidora le entregará las llaves de la ciudad al legendario luchador social Luis H. Álvarez el próximo viernes, en un acto ciudadano -no panista eeeeh- en el que estarán Diego Fernández de Cevallos, el senador Javier Corral y otros destacados políticos. Invita el alcalde Antonio Zapata Guerrero. Será en el CAM a las 7:00 de la noche. Sí, el viernes. -¡AAAPUNTEN!- Agarrón. El viernes a las 8:40 de la mañana en Integra 92.Siete recibirá el director de noticieros Aurelio Peña al diputado federal Marcos Aguilar, con el que ayer tuvo un intenso debate en Twitter sobre el sistema de transporte estatal, tema en el que está entradísimo el panista, demostrando su pérdida de memoria. No se lo pierda. -¡FUEGO!- Regresa. El amigo de siempre Sergio Arturo Venegas Alarcón regresa a la radio queretana. Ahora en el 92.Siete de FM y en el 1090 de amplitud modulada, en el grupo empresarial dirigido por Jacqueline Caballero Ávila. De lunes a viernes, en el horario intenso de 1:00 a 3:00 de la tarde. El lunes 15. (PA, 2A) 
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BAJO RESERVA  Literalmente ahora sí al ex alcalde de Querétaro y actual regidor, Armando Rivera Castillejos, procuró no moverse al momento de sacarse la foto. Andaba ayer en el Distrito Federal en donde visitó la Cámara de Diputados; ahí se tomó la primera con los legisladores del blanquiazul Marcos Aguilar Vega, Ricardo Anaya Cortés y J. Guadalupe García. También aprovechó su viaje a la capital mexicana a fin de posar para las cámaras pero ahora en compañía del ex gobernador de Querétaro y ex líder nacional del PRI, Mariano Palacios Alcocer, quien pronto se irá a El Vaticano como embajador de nuestro país. Dicen que es el retorno de armando. (EUQ, 2A) 
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